

特集1



川崎市子ども会議とは…

「川崎市子どもの権利に関する条例」に定められており、子どもたちの声で、川崎市をより良くしていくために開催している会議です。

“川崎市子ども会議”元気に活動中です!

1年間の検討テーマを決めて、子ども同士や大人との話し合いを通して、子どもたちの意見をまとめ、市長に提案する「カワサキ★U18」の取組を今年も進めています!



市長との意見交換

令和6(2024)年3月28日、令和5年度のテーマ「デジタル技術でかなえるミライの学校スタイル」について、1年間かけてまとめた子どもの意見を市長に提案しました!また、今年度のテーマ候補について市長と意見交換しました!



子どもたちの提案が実現しました!

「GIGA端末には、WEBの閲覧に一部制限がかかっているけど、必要なときに必要なところだけ、閲覧希望を伝える方法がほしい!」

学校活動に必要なページは閲覧できるよう、リクエストを出せるようになりました!

子ども同士で意見交換

令和6(2024)年7月21日、今年度のテーマ「子どもが考える地震のそなえ」について、さまざまな子どもが集まって意見交換を行いました!

子どもでも読み方がわかるハザードマップがほしい

家から避難する訓練をしたほうがいいよね



困ったときに助け合えるご近所付き合いは大切だね

家族と避難場所を確認しておこう

今後の予定

11月には大人とも意見交換を行い、3月には子どもの意見をまとめて市長へ提案し、意見交換をする予定です。

3月の参加者はホームページ等で募集します。

お問合せは ▶▶▶ | 教育委員会事務局 地域教育推進課 | TEL: 044-200-3565

子ども・若者の“声”募集箱

川崎のまちに対して想っていることなどについて、市ホームページやGIGA端末のお気に入りからいつでも気軽に投稿できます!



くわしくはこちら▶

届いた声は市長が全て読んで声に答えます!



Spotlight 高校生からの子どもの権利に関する提言!

フリー・ザ・チルドレン・ジャパンが応援する「We are the MOVEMENT」に参加する高校生から、学校での子どもの権利について提言をいただきました!



教育長に提言書を渡す、なのさんとゆりなさん▲

特集2



もっと

学校をみんなでもっと使おう!

学校は、子どもたちの学ぶ場であると同時に、貴重な地域の財産です。地域みなさんにも、子どもたちと一緒に、学校をもっと使ってもらうための取組を進めています。



みんなが学校から帰った後や、学校がお休みの日に、学校に行ったことはある?

日曜日に校庭を使って、サッカーチームで練習をしているよ。



学校によっては多目的室といった教室も使えることを知ってる?

それは知らなかった!



学校の先生がいなくても使える教室などがある学校は、休みの日にも使えるんだよ。

いつ、どこが使えるのかわかるように、令和7(2025)年の4月からシステム化される予定なんだ。



手順が簡単に! 予約状況の見える化!

でも、学校の先生がいなくて、どうやって学校に入ればいいの?

学校に設置されるキーボックスから鍵を取り出して学校に入れるようになるんだよ。

キーボックス

キーボックスは必要な時しか開けられないし、鍵をなくしても、キーホルダーで市が場所を確認できるよ。

キーホルダー

鍵がどこにあるかわかるの!? 安心だね!



いつも私たちが勉強をする学校だから、きれいに使ってもらいたいな。



そうだね、みんなが気持ちよく学校を使えるように、使う人たち同士できちんとルールを守らなければいけないね。

新しい使い方の説明会を開催します! 詳しくはこちら



お問合せは ▶▶▶ | 教育委員会事務局 地域教育推進課 | TEL: 044-200-3309